

# *Le ministre salvadorien des Affaires étrangères se félicite de l'excellent état des relations avec Cuba*

---



CUBA

EL SALVADOR



San Salvador, 10 octobre (RHC-PL) Le ministre salvadorien des Affaires étrangères, Hugo Martinez, a qualifié d'excellentes les relations de son pays avec Cuba, et a souligné que les échanges se multiplient dans divers domaines.

Suite à la signature à San Salvador d'un accord avec l'ambassadrice cubaine Iliana Fonseca pour permettre la formation académique du personnel diplomatique, Hugo Martinez a signalé que les deux pays entendent consolider les programmes de coopération.

Le ministre salvadorien des Affaires étrangères a également évoqué la visite d'une délégation de haut niveau du Salvador à La Havane et il s'est félicité des résultats de cette visite.



**Radio Habana Cuba**